



El 83,6% de los alumnos superan la selectividad de septiembre

E. A. S.

SALAMANCA

El 83,6% de los estudiantes que se ha presentado en septiembre a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad en el distrito universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de "apto", según informó ayer el presidente de las Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios de la Universidad de Salamanca, Antonio López Almorox.

De los 813 alumnos que se matricularon inicialmente en la Fase General, finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora un total de 805, y de ellos superaron la prueba de acceso 673. De los calificados como "aptos", un estudiante consiguió alcanzar el sobresaliente, 12 obtuvieron un notable y 660 lograron la calificación de aprobado.

En Salamanca el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 457, distribuidos entre 390 "aptos" (385 aprobados y 5 notables) y 67 "no aptos". En el campus de Zamora se presentaron 174 personas, de las cuales 135 obtuvieron la calificación de "apto" (131 aprobados, 3 notables y 1 sobresaliente) y 39 "no aptos". En Ávila realizaron los exámenes un total de 174 jóvenes, de los cuales 148 obtuvieron la calificación de "apto" (144 aprobados y 4 notables) y 26 resultaron "no aptos". El alumno con la mejor puntuación (8,22 puntos) en la Fase General de esta convocatoria es Miguel Agustín Esponda Sada y pertenece al colegio Legionarios de Cristo, de Salamanca. ■